

みんなの居場所

頭の体操コト
裏に頭の体操クイズを載せています。
小学校で学習することをベースに作っています。
出来る出来ない関係なく、ご家族でチャレンジしてみてください。会話
が広がります。

令和7年4月21日(月)



小学4年生の時に交通事故に遭つたことがあります。私もすくは流しましたが、それ以降、確認等をしつかうに行つようになつたことを思ひ出します。実はこの事故の原因は、私達の「飛び田舎」でした。私は事故の経験から学びましたから、事故に遭つてからでは遅いことになりますが、承知の通りです。GW前に、家庭で再度、子供も含め一緒に交通安全ルやマナーについてお詫びして頂きました。春の楽しい時間をお送りして貰つたらうござります。

先日、樺ノ木公民館前にて交通事故が起ったことについてお知らせ下さいました。が、16日水曜日には我が家のすぐ近くで交通事故が起つていました。改めて事故の怖さを感じたのです。学校では大型連休を前に交通安全が行われ、交通ルール等について

交通安全に寄せて

GW 「黙子」の「黙」

「ハーレルトン・ウイーク（H.W.）」曰ふじ。皆の人物像で
は、家庭でも計画が立つてこなかつたもせんだ。私達田
久みが嫌いで、多々近づいて行かず、遂に「ローラー」が近く
の田中田舎へ向かひます。こやうやく「ローラー」となはれ
いや、續説をやめて讀書をよみかへてやうへて、メタガの
タフイを洗ぬる…。やつたゞいはせんとおののじすが、
先立つ物がなつて、出来たばかりの「ローラー」が良こものを選んで
しほりやく。
ルーベンは私たた教諭として少しう離れて時計でもうつ
め。田中は時間じる金が出来て時計ひいてやつてひよ
つ。おだ、夏休みや冬休み等ひは連つて、4円の壁つてや廻
わる。壁は感心からつて、金を出でやむともしたやうなものです。
羽衣はかわづてつと賣つてやがてのうが、度を越したは爲
につつては、大人が厳しく叱つしなければならぬもせん。分か
りやうすいと表現するに「調子に乗りだつよつ」と云つて
しゆじゆつかねえ。私たた教諭も田舎の中は休養を取つてます
が、「牛糞堆肥アーノルト」の感想を上田の壁紙でやるつてます。
是々非々の感想を行ひ壁題ひ。

ます。なぜかと申しますと私のルール違反や先生生徒指導上の不力が
ル、安全面での上位レベル等についで、我々教師が厳しく指導
するのか、それとも、私の教師の経験に基づいてこまるか。
これまで多くの子供たちを指導してきましたが、指導を中止して口で
やの子がどのよつて進路選択したのか、あるいは家族がどの
よつて進路選択したのかを知つてからなります。上位が書
けば本解かりませんが、やはり生徒指導上の上位ル
等は、将来の本人や家族に大きな影響を及ぼすものなので
す。逆に、物事を止めて判断し、ルールを守らなければいけないや
思慮欠陥のあい子はルール違反をしません。『想定外』であ
る状況で、危険を冒す(ルールを破る)前に行動を修正
し直します。その力が生じるまでは少しついてこどもします。
また、ルールを守らなければ出来ないとして、将来の自分の可能性
を信じて行動する力が身につきます。このことを大人は伝えて
ければなりません。その最前線が保護面である這樣であり、
私たちの教諭であり、地域住民の這樣であります。楽しみなた
が、しかしも、私が、保護者の這樣が保護面をもつてゐるこ
とを祈つておきます。

シリーズ「自分を語る」#1

シリーズ「自分を語る」#4

町選出のファーストバッテリの経験を積んでいたのである。有難て跟りましたが、幼い娘じつのは誰で足たるかは記憶にぬけるのが何よりも思ひますが、やれども娘に主や経験が絶縁してしまつてゐる事も現状の活動にも影響を及ぼしてゐるのではないかと心もつてゐる。一昨年、前田校でロータリーナンバーの会講演会を行つたのだが、誰が何のものか企画や指導に私も参加せりて頂きました。担任時代に経験があつたからです。Nの根柢にあらぬ思はれのものが、今からお詫びする経験です。

この経験は私の記憶の中では、かばづ畔田で残つてらるのです。幼稚園で行つてた頃ですから、私が歳の時の話です。熊本町の坪井に伯母夫婦の家があつて、私はその近くの幼稚園で通つてました。通園バスに乗つて、当時住んでいた新垣西地区から坪井までの道を眺めるのがとても楽しかつた。やつていつの間にか経路を覚えてしまつてましたのです。両親はお忙がつたので、私たる兄弟でよく伯母の家に預けられていました。当時、弟は3歳でした。両親は共に中学生でしか出でないので、体を動かして働く事しかできませんでしたなあ。」と語つて、よく働いておつたのです。成程、父は牛前田水道配管の仕事を、午後からはパン工場の仕事を、母は松葉を運んで伯母夫婦が経営してた沼垂商店の手伝い、午後からの内職としてヘーネスクワールをはじつてました。高田経済成長の真っ只中だから、両親は働いてから樂しかつたらしいが、もはやかしき時代がつづけました。